

KALIMAT PERSEMBAHAN

Alhamdulillah Skripsi ini saya persembahkan kepada kedua orang tua yang belaian kasih sayangnya tidak pernah berkurang, kepada alm. Kakek Supiandi tercinta yang telah banyak mengajarkan arti kehidupan, kepada alm. Nenek Anah yang telah mencurahkan penuh kasih sayangnya.

Terimakasih ya Allah ya Rosulullah selama dalam penyusunan skripsi ini telah banyak dikuatkan, Allah yang telah mengizinkan skripsi ini selesai, lamanya dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari garis takdirnya yang sudah tertulis.

Saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Mamah Wisnawati, Bapak Suradi yang telah mendukung anaknya untuk terus melanjutkan studinya walaupun dengan segala keterbatasannya. walaupun tidak bisa menggantikan satu tetes keringat dari mereka Semoga dengan anaknya bisa diwisuda bisa membahagiakan hati mereka.

Atas nama cinta penyusunan skripsi ini disusun dengan cinta yang tak terbatas. Suamiku yang telah banyak bersabar untuk berjauhan dengan istrinya (Tasik-Lampung), yang telah mendukung, rela dan ikhlas untuk masak sendiri di rumah, nyuci baju sendiri, dan terus berjuang keras untuk menafkahi istrinya.

Terima kasih jalan kehidupan yang tidak pernah bisa diatur dan semesta akan mengatur dengan indahnya, siapa pun kalian di luaran sana yang sedang mati-matian memperjuangkan skripsinya untuk di *acc* dosen, semangat jalanmu sangat indah untuk dinikmati, percayalah semua kesulitanmu akan terbayarkan. Dan perlu kita sadari lebih awal bahwa dosen itu senjata terampuh untuk menempamu menjadi mahasiswa/i yang mampu berpikir bijaksana, dan mahir dalam menaklukan ego. Yang harus kita ingat dan tanamkan penuh di dalam hati bahwa ilmu yang kita dapatkan wajib untuk diamalkan. Semangat siapa pun yang sedang membaca tulisan ini semoga kita bisa menjadi manusia yang bermanfaat, yang selalu tumbuh dengan cinta dan sebanyak apapun air matamu yang berjatuhan ia akan menyuburkanmu.

I love you Allah

I love you Ya Rosullallah

I love you Mah, Pak

I love you Suamikuuu

i love you Anakku Alhamdulillah